

学校農園

学校の前にある戸出多寿子さんの畑をお借りし、春から夏は、ジャガイモを育てました。その後、各学級で、学習に関する作物を作りました。

○全校生

・ジャガイモ植え付け

今年度は、畑の畝づくり、マルチ貼りを教職員が行い、子どもたちの登校日となった4月10日にジャガイモの種イモを植えました。登校が再開された6月には、芽かき・土よせなど、理科の時間を使って世話をしました。

・ジャガイモ収穫

7月17日に全校生で収穫をしました。今年は、夏祭りが中止になったので収穫したジャガイモをどうするか高学年を中心に考えました。そこで、ジャガイモを袋に詰め、子どもたちの家の近くの人に配り、食べてもらおうというアイデアが出てきました。ジャガイモを入れる袋1枚1枚に気持ちをこめて絵のメッセージをかき、お家に届けてくれました。



植え付け



収穫

○各学級

・低学年 トマト・なす・ピーマン・きゅうり・トウモロコシ・すいか・オクラ
生活科の「夏野菜を育てよう」という学習でたくさんの野菜を育てました。まずは、どんな夏野菜があるかを調べ、その中から育てる野菜を決めました。中でもミニトマトを中心に観察をし、ぐんぐん生長する様子に驚き、いろいろな発見を観察カードに記録することができました。

・中学年 花豆

今年度も母子の特産物「花豆」を今北和隆さんに御指導を受けながら作りました。植え付けから収穫まで観察を続け、その過程や様子、収穫の喜びを「秋の学習発表会」で知らせることができました。

・高学年 そば

毎年育てている母子の特産物「そば」ですが、種まき時期が遅かったせいか、残念ながら農園では大きくは育ちませんでした。

・やきいもパーティー

今年も、幼稚園と2年生が育てたさつまいもで、やきいもパーティーをしました。幼稚園と2年生で準備をし、休み時間には全校生も一緒にあつあつのおいもをおいしく楽しくいただきました。

